



II - Straßenbau/Grünflächen/Bürgervereine

### **Beleuchtung / Einzelleuchte Vorderschöneberg**

<b>Gremium</b>	<b>Status</b>	<b>Datum</b>	<b>Beschlussqualität</b>
Bauausschuss	Ö	06.06.2013	Kenntnisnahme

In der Bauausschusssitzung am 21.03.2013 wurde unter T.O.P. 1.4.4 ein Beschlussentwurf zur Änderung der Beleuchtung in Vorderschöneberg vorgelegt. Der Antrag wurde auf den Bauausschuss am 06.06.2013 verwiesen.

Die Verwaltung hat nochmals Rücksprache mit der BEW geführt und hat auch den Kontakt mit dem Eigentümer des Gebäudes, in dem die Steuerung der Leuchte 1850 installiert ist, aufgenommen.

Zwischen der Verwaltung und der BEW ist es zu einem Missverständnis gekommen. Der betroffene Eigentümer hat keine Befindlichkeiten bezüglich der Leuchte. Diese kann weiterhin, auch über die nächsten Jahre, über die vorhandene Steuerung in seinem Gebäude betrieben werden. Ein Stromkabel führt auch unmittelbar vor der Leuchte her, sodass, sollte zukünftig der Bedarf bestehen, ein Umschluss der Leuchte an das Stromnetz im öffentlichen Raum erfolgen kann.